



# MODELLSPORT

FLUG- UND SCHIFFSMODELLBAU

Mitteilungs- und  
Schulungsblatt des  
**ÖSTERREICHISCHEN  
MODELLSPORTVERBANDES**

Ständige Mitarbeiter:  
Alle Baugruppen  
des ÖMV

Mitteilungen der  
Bundesleitung

Die Bundesländer  
berichten ...

Aus dem österr.  
Modellsport

Auslandrundschau

TECHNISCHE ECKE

PRAKTISCHE WINKEL

Materialstelle

Briefkasten

1. Jahrgang

1.

September 1955

Z u m G e l e i t !

Der ÖSTERREICHISCHE MODELLSPORTVERBAND wurde im Frühjahr des heurigen Jahres gegründet. Waren vorher die ASKÖ - Modell- und Segelflieger im Österreichischen Modell- und Flugsportverband zusammengefaßt, so haben die Modellsportler nun ihren eigenen Verband gegründet.

Die ASKÖ-Modellsportler sind eine recht große Schar geworden. Weit über 500 Mitglieder zählen unsere 46 Baugruppen in den einzelnen Bundesländern. Das ASKÖ-Bundessportfest in Graz hat uns vom Neuen gezeigt, wie sehr der Modellsport, besonders bei unserer Jugend, Anklang findet. Wir wollen es uns zur Aufgabe machen weiter zu werben, um unseren Verband noch größer und mächtiger zu machen.

Wenn der ÖSTERREICHISCHE MODELLSPORTVERBAND auch schon der größte Modellsportverband in Österreich ist, so müssen wir auch weiterhin unser besonderes Augenmerk auf die Jugend richten und ihr helfen, die Freizeit planvoll und vernünftig zu verbringen.

Um uns alle richtig kennenzulernen, um die Sorgen der einzelnen Gruppen aufzeichnen zu können und um unsere Erfahrungen auszutauschen, dazu soll unser Mitteilungs- und Schulungsblatt "MODELLSPORT" dienen.

Aber eine Schwalbe macht keinen Sommer und so ergeht an Euch alle die herzliche Bitte, selbst mit Beiträgen an u n s e r e m Mitteilungsblatt mitzuarbeiten.

In diesem Sinne wünsche ich dem "MODELLSPORT" einen recht guten Start.

Edwin K r i l l  
Bundesobmann

Die Bundesleitung berichtet:

Modellflug-Nachrichten - Modellsport-Nachrichten

Sicherlich werden einige von Euch erstaunt sein, wieso so plötzlich wieder unsere Nachrichten erscheinen. In der Dezembernummer unserer Modellflugnachrichten haben wir bekanntgegeben, daß wir nun alle unsere Belange im ASKÖ-Sport behandeln werden. Die Modellflug-Nachrichten wurden eingestellt. Trotz größtem Entgegenkommen der Schriftleitung des ASKÖ-Sports ist es nicht möglich, alle unsere Belange so unterzubringen, wie wir es gerne hätten. Bei einer Sportzeitung, die für alle Sparten da sein soll, kann man eben nicht so im Detail schreiben, wie es oft erforderlich wäre. Nach wie vor werden wir im ASKÖ-Sport allgemein interessante Artikel unterbringen, aber alles, was uns sonst noch am Herzen liegt, werden wir in unseren neuen MODELLSPORT-NACHRICHTEN unterbringen.

Mit der Umbenennung unseres Namens auf Österreichischer Modellsport-Verband ist auch eine Umbenennung unserer Modellflugnachrichten auf MODELLSPORT-NACHRICHTEN erforderlich geworden.

Wir hoffen und rechnen mit Eurer regsten Mitarbeit, um unser Blatt zum Sprachrohr aller unserer Gruppen machen zu können. So wie Ihr selbst mitarbeiten werdet, so werden unsere Modellsport-Nachrichten ausfallen.

Modellflugprüfungen:

Erfreulicherweise werden von unseren Gruppen bereits recht fleißig Modellflugprüfungen gemacht. Es wurden bereits recht viele A, B- und C-Flüge bestätigt.

Wir fordern alle Gruppen, die bisher noch keine Prüfungen eingereicht haben, auf, es den anderen gleichzutun und die Modellflugprüfungen zu fliegen. Es ist nicht nur Eure Freude, sondern auch Euer Geld. Gruppen, die noch keine Leistungsprüfer eingereicht haben, mögen das baldigt nachholen.